
Protokoll der Monatsversammlung am 09.12.16 

Beginn: 19:40, Ende: 20:40 

Anwesend: Christa Buhre (LF), Rainer Scharf (KK), Hartwig Lindhorst, Sahra Ve Mölke (FF), 

Annette Rubbert (JN), Petra Henne (JN), Dirk von Minden (MGV), Michael von Minden, 

Sabrina Henne, Dirk Möhlke 

1) Begrüßung der Anwesenden 

2) Weihnachtsmarkt 

Der Glühwein und die restlichen Getränke wurden bei Jens Nowak bestellt. Die 

Fleischwaren müssen noch bei der Landfleischerei Osterhus bestellt werden, es 

werden 550 Bratwürstchen, 200 Steaks und 200 Krakauer benötigt. 

Dazu kommen wie üblich noch 21 kg Pilze für die Pilzpfanne. 

Die noch offenen Verkaufsstände sind nun alle durch Privatpersonen besetzt. Die 

Flyer für den Weihnachtsmarkt wurden von der Jugendfeuerwehr verteilt. 

Der aktualisierte Zeitplan des Weihnachtsmarkts sieht wie folgt aus: 

Donnerstag, 15.12. : Anlieferung der Getränken, Bänke etc. von 

Jens Nowak, Aufbau des Feuerwehrzelts 

Freitag, 16.12, 15:00 Uhr : Aufbau (Lichterketten, Hütte Jedermänner 

etc.) 

Samstag, 17.12., 9:00 Uhr: Treffen an der Halle zum Beladen des 

Anhängers, dann Aufbau an der Kirche 

Samstag, 17.12., 11:00 Uhr: Treffen zum Dekorieren/Bäume schmücken  

Samstag, 17.12., 14:30 Uhr: Start des Weihnachtsmarkts 

Sonntag, 18.12., 10:00 Uhr: Abbau, Treffen an der Kirche 

Das Sammeln des Weihnachtsbaumschmuckes war ein großer Erfolg, sodass die 

Bäume dieses Jahr komplett mit gespendetem Schmuck verziert werden können. Die 

Schichten für die Getränkebude wurden noch einmal neu sortiert. 

  14:00-16:00 Uhr  JN, 16:00-18:00 Uhr  FF 

  18:00-20:00 Uhr  TT (VfB), 20:00- ??   Orga-Team  

Die Haftpflichtversicherung für den Weihnachtsmarkt wird um das Karussell 

erweitert um die Verantwortung hier abzusichern. Das Karussell wird am Freitag von 

Dirk Möhlke abgeholt. Es kostet 200 € Miete. Es wurde beschlossen kein Geld für die 



Nutzung des Karussells zu nehmen, allerdings soll ein Spendenschwein in der Nähe 

aufgestellt werden und ein Hinweisschild, dass das Karussell gegen eine kleine 

Spende zu nutzen ist.   

3) Sonstiges 

- Es wurden für den Weihnachtsmarkt 2 neue Stehtische angeschafft. Diese ähneln 

Bierzeltgarnituren und bieten genug Abstellfläche für 20 Personen. Ein Tisch kostet 

55 €. 

- Nach Beschluss der letzten Versammlung, dass von dem gespendeten Geld der 

Volksbank Bierzeltgarnituren angeschafft werden sollen, wurden diese gekauft. Es 

wurde die Möglichkeit diskutiert einen Teil der alten Bierzeltgarnituren nach dem 

Weihnachtsmarkt direkt an der Kirche unterzustellen, da diese hauptsächlich nur 

noch für den Weihnachtsmarkt gebraucht werden. 

- Es wurde bei der Gemeinde Adelebsen ein Antrag auf einen Zuschuss zur 

Erneuerung der Trennwände im Herren-WC der Halle gestellt. Dieser wurde 

abgelehnt. Die restlichen Kosten (500€ kamen vom Ortsrat) von ca. 2000 € muss die 

VLV tragen. 

- Die Umstellung der Deckenbeleuchtung der Halle von Leuchtstoffröhren auf LED 

Technik wird vermutlich 2017 erfolgen, nachdem die notwendigen Zuschüsse von 

der Gemeinde für 2017 freigegeben wurden 

- Die Heizungsanlage ist erneut defekt. Die Steuereinheit bzw. der Fühler 

funktionieren nicht ordnungsgemäß, daher aktuell Handbetrieb = keine Absenkung 

am Wochenende. 

- Die Suche nach einem Loch im Dach war erfolgreich. Es wurde ein etwa 2€-Stück 

großes Loch im hinteren Teil des Daches in Richtung des Fußballplatzes gefunden. 

Dies muss nun der Gemeinde gemeldet werden, welche einen Dachdecker 

beauftragen muss um das Loch auszubessern. 

- Hartwig Lindhorst weist darauf hin, dass es bei Vermietungen des 

Hallenraumes/der Halle die kurzfristig abgesagt werden, zu einer Gebühr von ¼ des 

Mietpreises kommt 

- Christa Buhre schlägt vor, Ulrike Rien eine Kleinigkeit für die Bereitstellung des 

Deko-Materials für das Oktoberfest zukommen zu lassen.  

- Da die Jugendfeuerwehr nicht zum Helferfest eingeladen wurde, gab die VLV 50 € 

als Unterstützung zur Weihnachtsfeier dazu. 

 

FdI: Vorstand 

 

 


